



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1-9	05/07/2024	LEGISLATIVO

Inician las disputas por el control del PRI

# Exigen ex gobernadores a Alito aplazar Asamblea Nacional; repudian reelección

“El PRI es ahora un partido seriamente debilitado que debe repensarse, recomponerse o refundarse”, advirtieron

**Alejandro Páez**  
nacional@cronica.com.mx

En un intento por frenar una eventual reelección de Alejandro Moreno al frente del PRI, exgobernadores y personajes de trayectoria en el tricolor, exigieron al dirigente nacional de este partido aplazar la 24 Asamblea Nacional convocada para este próximo domingo 7 de julio y realizarla hasta después de agosto que concluye su mandato el cual — advirtieron— debe ser improrrogable.

En un pronunciamiento, los exmandatarios encabezados por la ex gobernadora de Yucatán, Dulce María Sauri expresaron su inconformidad ante la gestión y rumbo que lleva el PRI que lo ha sumido en su peor crisis de la historia, por lo cual exigieron que la actual dirigencia liderada por Alejandro “Alito” Moreno concluya su mandato y no se recurra a maniobras para tratar de eternizarse en el cargo en detrimento del partido.

En ese sentido, exigieron que se proceda a la “indispensable separación de la actual dirigencia, dada la dimensión de la grave crisis que vive el partido y por las cruciales redefiniciones que se requieren para seguir siendo una opción política viable”.

Paralelo a ello, exigieron que se designe “democráticamente” a través de

un consejo político nacional a un grupo de expresidentes del PRI y cuadros de trayectoria, prestigio y reconocimiento para construir la dirigencia interina que conduzca de manera colegiada, autocrítica e incluyente los trabajos de la próxima Asamblea nacional del tricolor y realice una evaluación seria de los problemas y retos del Partido así como las transformaciones profundas que este requiere, proponga una nueva alternativa de proyecto de nación y convoque a la elección de la nueva dirigencia nacional.

Por ello reclamaron que en los nuevos Documentos Básicos debe reforzarse el principio de “no reelección de la dirigencia”, a fin de que “bajo ninguna modalidad o subterfugio de cambio estatutario se extiendan indebidamente los mandatos de una dirigencia y el partido quede en manos de un grupo en particular”.

Recordaron que con casi 100 años de existencia, el partido que ha contribuido a crear instituciones y el progreso de México “es ahora un partido seriamente debilitado que debe repensarse, recomponerse o refundarse”.



Los inconformes acusaron a Alito de violentar los estatutos al convocar de manera apresurada a la Asamblea Nacional.